

令和4年度 大阪市立築港中学校

学校通信 第13号

うみかぜ



祝！侍ジャパン WBC 優勝！

歓喜の優勝から一夜明け、ニュースでもさまざまなエピソードが紹介されている中、右の写真とともに出了記事に注目しました。『侍 J のベンチがとても美しく、ゴミ一つ無い』という記事です。サッカーのワールドカップの時にも選手のロッカーや、サポーターの応援席が美しい!というニュースがありました。本当に世界的に見ても素晴らしい文化ですよね。

築港中学校も常に美しく保ち、気持ちいい環境の中で来年度も学習活動に励みましょう。



うじ 氏より育ち・・・人間を形成するときに大事なのは、家柄よりも教育や環境である
しゅ 朱に交われば赤くなる・・・人間は関わる相手や環境によって、良くも悪くもなる
あや 君子危うきに近寄らず・・・徳のあるものは危険なところには近づこうとはしない
よもぎ 麻の中の蓬・・・善人と交われば、自然に感化されて善人になる
しょうじんかんきょ 小人閑居して不善をなす・・・つまらない人物は、暇ができると悪いことをしがち
くわ 使っている鍼は光る・・・日々努力や鍛錬を続けている人は、いつかそれが
認められて、光り輝く時が来る
よ 良い花は後から・・・素晴らしいものはじっくりと時間をかけなければ出来ない
うが 雨垂れ石を穿つ・・・どんなに小さい力でも、根気よく続けていけばいつかは
成果が得られる